

Win-Win ～納得解を求めて～

No. 5 2025年7月4日(金)

頑張る姿

暑い日が続いていますが、子どもたちは日々の学習に熱心に取り組んでいます。期末テスト前には、休み時間に問題を出し合ったり、教員に質問に行ったりするなど、1年生の頃よりも自ら学ぼうとする姿が増えてきました。その成果からか、テストの結果がよくなっている子が多くいます。これからもお子さんの頑張る姿を応援していきたいと思えます。

丹中ドリームプロジェクト

先日は、丹中ドリームプロジェクトの一環である「上級学校の見学に行こう」の希望調査へのご協力ありがとうございました。これからも進路関係の提出物には、保護者の方のサインをお願いする予定です。進路についてお子さんと話すきっかけにさせていただきたいというねらいがあります。過去には、思春期で進路についてなかなか真剣に話し合う場が作れないというお悩みの声を聞くことができました。したがって、こういう機会にお子さんと進路について、お互いの思いを共有していくことができるとよいと考えています。進路のことで相談したいこと等ございましたら、お気軽に学校までお問い合わせください。

また、夏休み期間中には2年生も参加できる見学会を実施している学校があります。お時間ありましたら、参加されると進路決定へのイメージが作りやすいかもしれません。お子さんも保護者の方も納得できる進路の実現を願っております。

保護者会

7月8日から3日間の予定で保護者会を実施します。日程は、6月24日に配付したプリントをご参照ください。お忙しい中、ご都合をつけていただき、感謝申し上げます。今回は三者での保護者会です。先日お渡しした期末テストの成績などをもとに、学習状況や生活の様子について、お話をさせていただきたいと考えております。よろしくお願いいたします。

6月の学び

6月5日から3日間の日程で普通救命講習を実施しました。1時間、救命に関する動画で学んだ後、模型を用いて実技講習を行いました。また、6月26日には教員による読み聞かせも実施しました。多くの笑顔が見られ、素敵な時間となりました。

配布されたプリントで確認をお願いします。

